## UNA ANTIGUA CALLE JOSEFINA EN LA FELIGRESÍA DE SAN FRANCISCO



Fotografía: blog «San Fernando... Ayer y hoy...Y otras cosas».

Nuevamente la historia constata como la gloria de San José en muchísimos ámbitos, pero en el caso concreto del callejero isleño, no se limita a la calle y plaza que el primer día del mes de nuestra Madre surca el Patrón entre cientos de isleños, sino que su Bendito nombre imprime los rincones de esta tierra que lo sigue teniendo como uno de sus referentes devocionales.

Tal es el caso de la actual calle Losada y que antaño estuvo rotulada con otros nombres como «San José», «San José y la Virgen» o «San José y de los Portales», cambiándose en 1874 por el actual, el del famoso relojero que donó al Observatorio de la Armada uno de los valiosísimos relojes que conserva.



Fotografía: blog «San Fernando... Ayer y hoy...Y otras cosas».

En un sencillo pero hermoso guiño a la Historia nuestra Esclavitud, en el año 2014, el de su CCXXV Aniversario, acordó incluir está antigua y señorial calle josefina en el itinerario de su procesión de alabanzas del mes de mayo, precisamente por este motivo

y que aún hoy queda testimoniado en el antiguo azulejo con su nombre que se conserva en una de sus fachadas.

A las puertas de una nueva Solemnidad del Voto solicitamos una semana más, curiosamente la de la Onomástica de dos de las devociones Marianas gloriosas más conocidas de esta feligresía, la Madre de la Medalla Milagrosa y la Niña María, el 27 y 21 de noviembre, respectivamente, la protección de San José y la Virgen, tomando el antiguo nombre de esta isleñísima calle a modo de hermosa letanía.